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Le réchauffement est ou était vrai mais, pour l’environnement planétaire, des champs sans arbre à perte de vue sont jusqu’à présent pires que le réchauffement ! / Warming is or was true but, for the global environment, fields without tree as far as the eye can see are until now worse than warming !
 D’un livre sur climat et réchauffement1 je parcours avant-propos, table et conclusion. L’explication la plus bruyante du réchauffement par les activités humaines est contestable. Ce livre ne dit rien sur plusieurs réchauffements du Primaire il y a plus de 350 millions d’ans entraînant non pas l’augmentation mais la raréfaction de CO2, surconsommé par la flore surtout marine qui se rabattait sur CO2 avec du carbone lourd 13C qui augmentait dans les sédiments 2 [nlle 2.01 encadré 5 p.11 ; ndl Clé de l’extinction du Trias]. Supposons aussi un réchauffement il y a 90 millions d’ans à la limite Cénomanien-Turonien d’après l’augmentation de 13C de sédiments : mais les auteurs de l’article3 (antérieur au précédent d’environ 10 mois) écrivent que c’était accompagné par l’augmentation de plus de 40% que l’actuelle teneur en O2 de l’atmosphère (sans parler de l’article4, antérieur d’environ 6 mois, sur les facéties de O2 dans des bulles d’air captives de l’ambre fossile), par l’élévation du niveau marin et finalement par un refroidissement.
Stéphane Foucart5 commente l’article de Micha Ruhl et al 6. Ces auteurs étudient la diminution du carbone lourd 13C de sédiments vieux de 200 millions d’ans liés à une extinction en masse d’êtres vivants qu’ils attribuent, d’après moi à tort, à un réchauffement. Car ils négligent ces épisodes avec augmentation du carbone lourd 13C de sédiments du Primaire, et cet épisode avec le niveau marin le plus élevé il y a 90 millions d’ans. Contestons leur hypothèse de réchauffement à la fin du Trias, car le volcanisme intense devait causer un clair-obscur de l’atmosphère, trop obscur pour un effet de serre significatif du méthane, avec un refroidissement selon le modèle d’extinction en masse des traps 7 [ndl Le vie en catastrophes]. 
Facéties climato-environnementales de la Terre avec alternance entre coup de froid où 13C diminue et coup de chaud où 13C augmente dans les sédiments. Le pire dommage environnemental n’est pas le réchauffement mais la suppression d’arbres champêtres réduisant le Jourdain à un tout-à-l’égout stagnant en mer Morte 8 [ndl The Baptism Site] et le Colorado à un ruisseau coulant dans le Pacifique9 [ndl L’avenir de l’eau]. À cause de l’irrigation ? Non, mais faute d’arbres champêtres [ntte-newslet 9.00, co-oe 03.05.10(ter), co-oe 31.12.10, co-oe 11.02.11] non oubliés à Lyon10 [ndl Agriculture bio environnement]. Il faut environ un arbre isolé tous les 50 m ou une bande d’arbres tous les 200 m [Ann.arbuste-shrub 4bis-05] et des arbres riverains de fleuves11 [ndl Créationrisquenvironnement (bis) p. 4]. 
La prophétie d’Ezéchiel [47 1-12] signifie aussi que replanter arbres champêtres et arbres riverains de fleuves refera couler le Jourdain, monter le niveau de la mer Morte et revenir plein de poissons. Non-sens de faire croire que « le phénomène d’évaporation devra, par exemple, être limité par l’installation de conduits acheminant l’eau jusqu’aux champs » 12. Un auteur 13 conteste que les activités humaines sont la cause du réchauffement,  ne replante pas d’arbre dans sa table et sa conclusion mais dit qu’en Israël en juin 2008 le président Nicolas Sarkozy cita Isaïe 6519 « Ils planteront des vergers et en mangeront des fruits ». 
“Wangari Maathai est morte à Nairobi, au Kenya, dimanche 25 septembre, à l’âge de 71 ans, des suites d’un cancer 14 ».  Merci à elle pour sa Ceinture verte !  La Terre a besoin de millions de Wangari Maathai pour replanter des milliers de Ceintures vertes. 
Tous les scientifiques le savent, les vérités et les découvertes les plus essentielles de la science relative à l’univers et à ses mécanismes ont été suggérées et confirmées par des preuves éminemment indirectes 15. C’est nécessaire et peu difficile mais long d’entrecroiser de telles preuves indirectes des rôles agro-climato-environnementaux des arbres champêtres et riverains de fleuves, indissociables mais distincts des arbres forestiers.
-

In a book on the climate and warming 1 I glance through the foreword, contents and conclusion. The most loud explanation of warming by the human activities is questionable. This book says nothing on several warmings during the Palaeozoic era more than 350 million years ago, causing not the increase but the rarefaction of CO2, overconsumed above all by the sea flora which made do with CO2 containing heavy carbon 13C, which increased in sediments 2 [news 2.01 box 5 p.10 ; ndl Clé de l’extinction du Trias]. Let us also suppose a warming 90 million years ago at the Cenomanian/Turonian boundary according to the 13C increase of sediments : but the authors of the article3 (about 10 months before to the previous one) write it was accompanied by the increase of more 40% than the present O2 content of the atmosphere (without talking about the article4, about 6 months prior, on strangenesses of O2 in gas bubbles captive of fossil amber), by the sea level rising and finally by a cooling.
Stéphane Foucart5 comments on the article of Micha Ruhl et al 6. These authors study the decrease of heavy carbon 13C of sediments, 200 million years ago, linked to a mass extinction of living beings ascribed by them, wrongly according to me, to a warming. They neglect events indeed with increase of heavy carbon 13C of Palaeozoic sediments, and that event with the highest sea level 90 million years ago. Let us question their hypothesis of warming in the end-Triassic, because the intensive volcanism would have to cause an atmosphere chiaroscuro, too dark for a significant green-house effect of methane, with a cooling according to the mass extinction model of traps 7 [ndl Le vie en catastrophes]. 
Climato-environnemental strangenesses of the Earth with succession of cooling when 13C decreases and warming when 13C increases in sediments. The worst environmental damage isn’t warming but the field tree suppression reducing the Jordan River to a main drainage stagnating in the Dead Sea 8 [ndl The Baptism Site] and the Colorado River to a stream flowing in the Pacific9 [ndl L’avenir de l’eau]. Because of irrigation? Not at all, but for lack of field trees [ntte-newslet 9.00, co-oe 03.05.10(ter), co-oe 31.12.10, co-oe 11.02.11], not forgotten in Lyons10 [ndl Agriculture bio environnement]. About 1 isolated tree every 50 m or 1 tree strip every 200 m [Ann.arbuste-shrub 4bis-05]. Field and riverside trees are needed 11 [ndl Créationrisquenvironnement p. 4]. 
The Ezekiel prophecy [47 1-12] also means the Jordan River will flow, the Dead Sea level will rise and full of fishes will come back thanks to the plantation of field and riverside trees. Nonsense of claiming ‘‘the evaporation would have to be reduced by the installation of ducts carrying water down to fields’’ 12. An author 13 questions that the human activities are the warming cause,  doesn’t replant trees in his contents and conclusion but writes that in Israel in June 2008 President Nicolas Sarkozy quoted Isaie 6519 « They will plant orchards and will eat their fruit ». 
« Wangari Maathai died in Nairobi, Kenya, on Sunday 25 September, at the age of 71, as a result of a cancer 14 ». Thanks for her Green belt 14 ! The Earth needs million Wangari Maathai to replant thousands green belts.
All the scientists know it, the truths and the most essential discoveries of the science relating to the universe and to its mechanisms were suggested and checked by eminently indirect  proofs 15 ! It’s necessary and little difficult but long to interlace indirect proofs of the agro-climato-environnemental roles of field and riverside trees, inseparable but distinct from the forest trees.
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